



**Schill GmbH & Co. KG**

Werk Laichingen

Hirschstr. 81

89150 Laichingen/Germany

Phone: +49 (0) 7333-9648-0

Fax: +49 (0) 7333-9648-44

info@schill.de

www.schill.de

Sehr geehrte Damen und Herren /  
To Whom It May Concern

Laichingen, den 07.02.2019

RoHS /ElektroStoffV Bestätigung

Wir bestätigen hiermit, dass alle ab dem 01.Juli 2006 von uns hergestellten oder vertriebenen Produkte der EU Richtlinie 2002/95/EG (RoHS I), deren Überarbeitung der EU Richtlinie 2011/65/EG (RoHS II) und deren Erweiterung EU Richtlinie 2015/863 (RoHS III) entsprechen und enthalten nach unserem besten Wissen und basierend auf den von unseren Lieferanten bereitgestellten Informationen, unseren Herstellprozessen und unseren eingesetzten Rohmaterialien keine Materialien nach §3 Absatz (1) der ElektroStoffV 19.April 2013 (incl. Änderung 13.Juli 2018)

Die Fa. Schill GmbH & Co.KG wird weiterhin Ihren Beitrag zum Gesundheits- und Umweltschutz leisten und wird wie bisher auf die in den Richtlinien genannten gefährlichen Stoffe verzichten.

RoHS/ElektroStoffV Confirmation

We hereby confirm that all our since July 1<sup>st</sup> 2006 produced and supplied products comply with the EU directive 2002/95/EC (RoHS I),the recast EU directive 2011/65/EC (RoHS II) including their amendment EU directive 2015/863 and contain to the best of our knowledge and based upon the information given from our suppliers, our manufacturing processes and our used raw materials no materials according to §3 passage (1) ElektroStoffV 19.April 2013 (inkl. Version 13.Juli 2018)

Schill GmbH & Co.KG as a company will continue to contribute to the health protection und enviroment safety and will as before abstain from the use of the listed hazardous substances

**Geschäftsführer *managing director*:**

Ingo Schill, Gerrit Schill, Amtsgericht Stuttgart, HRA 260540

**Komplementär *general Partner*:**

Schill Verwaltungs GmbH, Sitz Fellbach, Amtsgericht Stuttgart HRB 261228

USt-IdNr. *VAT nr.*: DE 147 222 838

Steuer-Nr. *tax nr.*: 90487/44751

**Bankverbindung *bank details*:**

Fellbacher Bank eG

Commerzbank Fellbach

Volksbank Laichingen

Postbank Stuttgart

BLZ 602 613 29 Konto 1 845 004

BLZ 600 400 71 Konto 760 480 400

BLZ 600 800 00 Konto 0 320 840 000

BLZ 630 913 00 Konto 1 602 004

BLZ 600 100 70 Konto 45 669 705

IBAN DE06 6026 1329 0001 8450 04

IBAN DE17 6004 0071 0760 4804 00

IBAN DE49 6008 0000 0320 8400 00

IBAN DE77 6309 1300 0001 6020 04

IBAN DE47 6001 0070 0045 6697 05

BIC: GENO DES1 FBB

BIC: COBA DEFF XXX

BIC: DRES DEFF 600

BIC: GENO DES1 LAI

BIC: PBNK DEFF